



## **Oberbayern-Rundspruch Nr. 24 vom 7. Juli 2025**

Heute am Mikrofon: **Marcus, DL8MAK**

### **NACHRICHTEN AUS DEN ORTSVERBÄNDEN**

...sind für diesen Rundspruch nicht eingetroffen.

Dafür waren zwei Ankündigungen bereits im letzten Rundspruch aufgenommen:  
Familien-Fieldday bei C06 vom Donnerstag, 10. Juli, bis Sonntag, 13. Juli, auf dem Rodelberg im Dachauer Freizeitgelände "An der Schinderkreppe",  
und dazwischen am Samstag, 12. Juli, der Funk- und Computer-Flohmarkt des OV Freising, C04, in Attaching.

### **EINE MELDUNG AUS DER SCHWEIZ**

#### **Sondercalls zur Frauenfußball-Europameisterschaft 2025**

Die EM wird in der Schweiz vom 2. bis 27. Juli in verschiedenen Stadien ausgetragen, Die USKA wird dieses Fußball-Ereignis mit Aktivitäten während des ganzen Monats Juli auf möglichst vielen Bändern würdigen.

Deshalb sind 8 Rufzeichen in der Luft mit HB2025xx und dem Suffix des jeweiligen Orts von BA für Basel über BE für Bern oder ZH für Zürich bis zu TH für Thun. Dabei kann auch ein attraktives Diplom erarbeitet werden.

Die Bedingungen dafür stehen im Detail auf der Homepage der USKA.

<https://uska.ch/14-frauenfussball-europameisterschaft-2025-in-der-schweiz/>

## EIN PAAR SONDERCALLS AUS DER DX WORLD

### Zypern

Adrian, G0KOM, wird wieder aktiv sein aus Ypsonas als **ZC4MK** vom 8. bis 15. Juli auf 80, 40, 20 und 10 Meter in CW und SSB.

### Benin

Reinhard (Red), DL1BUG, wird vom 9. Juli bis 6. August aus Cotonou als **TY5FR** in der Luft sein. Die Teilnahme am Contest vom 12./13. Juli ist auch geplant.

### Nicaragua

Rafael, NN3RP, ist aus Granada als **YN2RP** vom 12 Juli bis 5. August im Urlaubsstil auf 40 bis 10 Meter in CW, SSB, digital und über FM-Satelliten QRV.

## WAS NOCH INTERESSIEREN KÖNNTE

### Neue Liste deutscher Rufzeichen

Auf der Homepage der Bundesnetzagentur ist die neue Liste vom 2. Juli als pdf zu finden. Diesmal war der Abstand zur vorherigen nur ein paar Tage.

Auch die Termine für Prüfungen haben sich leicht verändert (Stand 4. Juli):

München bietet den 26. Juli an, Nürnberg den 19. August, jeweils zu

verschiedenen Uhrzeiten. <http://www.bundesnetzagentur.de/amateurfunk>

## Nachlassende Sonnenaktivität

Es ist nicht mehr wegzudiskutieren: Das Sonnenflecken-Maximum im Zyklus 25 ist überschritten. Das zeigt jede Grafik, die diese Entwicklung aufzeichnet, wie beispielsweise vom Royal Observatory of Belgium.

<https://www.sidc.be/SILSO/>

Am Sonntag waren noch 6 Fleckengruppen nummeriert, was allein schon eine Relativzahl von 60 bedeutet, und in der Summe ergab sich  $R = 82$ . Die Sonne schickt ab und zu ein paar Milliarden Tonnen Materie aus der Korona in den Raum (CME), und das kann sich auch bei uns mit verstärktem Sonnenwind bemerkbar machen.

---

Für die Einhaltung des Datenschutzgesetzes ist der Einsender der Mitteilung verantwortlich.

Meldungen für den Rundspruch bitte ausschließlich an die Adresse [DLØBS@DARC.DE](mailto:DLØBS@DARC.DE) senden.

Redaktionsschluss ist jeweils am Sonntag um 10:00 Uhr Ortszeit.